



平成29年12月20日  
海上保安庁

## 平成30年、灯台150周年を迎えます

～ 灯台150周年記念 ロゴマークデザインを制定 ～

日本初の洋式灯台である「観音埼（かんのんさき）灯台」（神奈川県横須賀市）は明治元年11月1日に起工しました。

平成30年は起工から150周年の節目を迎えることから、各種の記念事業を実施することとし、この期間使用するロゴマークを制定いたしました。

国民の皆様には、船舶の安全にとって重要な灯台等の航路標識に対する理解を更に深めていただくため、平成30年は灯台150周年を記念した各種事業を実施する予定です。この期間、当庁で作製するポスターやパンフレットなどに灯台150周年ロゴマークを使用します。

### 灯台150周年ロゴマークデザイン（海上保安庁職員作成）



◆ロゴマークデザインにあたって  
灯台150周年が広く市民にも馴染まれるよう灯台をモチーフとし、灯台の美しさを印象強く表現する一方、ポスター、パンフレット等様々なシーンに活用できるようシンプルかつ汎用性を重視したデザインを心がけました。

<灯台150周年ロゴマーク>

◆使用期間 平成30年1月1日（月）～平成30年12月31日（月）